



HTTP://KIATRAVELS.ONLINE

kiatravel.online

FASCINATING EAST EUROPE + NEUSCHWANSTEIN CASTLE

MUNICH – INNSBRUCK – SALZBURG – VIENNA – BUDAPEST – BRATISLAVA - PRAGUE

Hari 01 : JAKARTA – MUNICH

Hari ini berkumpul di Bandara International Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan wisata ke Eropa Timur. Dan Kota pertama yang kita tuju adalah **Munich**, Germany. Tiba Munich esok hari.

Hari 02 : ARRIVED MUNICH

Setibanya di Munich Anda akan diajak menuju/melewati **New & Old Town Hall, BMW World, Allianz Arena, Bavarian National Museum** dan **Marienplatz**.

Hari 03 : MUNICH – INNSBRUCK (B)

Hari ini kita akan diajak menuju ke sebuah area di perbatasan Jerman dan Austria untuk melihat sebuah mahakarya dari Raja Ludwig, yaitu **Istana Neuschwanstein** yang menjadi inspirasi model **Sleeping Beauty Castle** di Disneyland. Dari sana menuju Innsbruck dan anda langsung diajak city tour melihat **Golden Roof, Old Town**, serta **Toko Swarovski**.

Hari 04 : INNSBRUCK – HALLSTATT – SALZBURG (B)

Pagi hari kita akan menuju **Desa Hallsatt** untuk melihat pemandangan danau yang dikelilingi pegunungan indah. Di sini kita akan melihat **Central Square Marktplatz, Old Town** and **Parish of the Assumption**. Kemudian dilanjutkan menuju Salzburg untuk city tour melewati **Tempat kelahiran Mozart, Old Town** dan **Mirabell Garden**, tempat Syuting Film **Sound of Music**.

Hari 05 : SALZBURG – CESKY KRUMLOV- VIENNA (B)

Hari ini Anda akan kami ajak untuk menuju **Cesky Krumlov** yang merupakan kota yang bangunan – bangunan tua yang unik, yang merupakan situs bersejarah UNESCO. Bermalam di Vienna

Hari 06 : VIENNA (B)

Tour hari ini Anda juga akan diajak menuju/melihat **Hofburg Palace, Upper Belvedere Palace, Strauss Garden, City Hall, Historic Center**, serta **Opera House**.

Hari 07 : VIENNA – PARNDORF – PRAGUE (B)

Hari ini kita akan diajak berbelanja di **Outlet Parndorf**. Usai belanja menuju ke Prague. Untuk bermalam.

Hari 08 : PRAGUE (B)

Hari ini anda diajak mengunjungi tempat - tempat penting yang meliputi **Castle Area** untuk melihat **St.Vitus Cathedral, Old Royal Palace**, dan **St. George's Basilica**. Melewati **Charles Bridge** dengan pemandangannya yang indah untuk mengunjungi/melihat **Old Town Square, Astronomical Clock Museum, Powder Tower, Old-New Synagogue, & Wenceslas Square National**.

Hari 09 : PRAGUE – BRATISLAVA - BUDAPEST (B)

Hari ini perjalanan dilanjutkan menuju ke **Bratislava** untuk melihat **St. Martin's Cathedral, Bridge of the Slovak National Uprising, Franciscan Church, the Jesuit Church** dan **Bratislava Castle**. Dilanjutkan menuju ke **Budapest**.

Hari 10 : BUDAPEST (B)

Hari ini city tour mengunjungi/melewati **Fisherman Bastion & Matthias Church**. Dilanjutkan menuju/melewati **Chain Bridge, Elizabeth Bridge, Buda Castle & Parliament house**.

Hari 11 : BUDAPEST – DEPART (B)

Hari ini anda dijemput dan diantar ke airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Tiba di Jakarta keesokan harinya.

Hari 12 : ARRIVED JAKARTA

Hari ini tiba di Jakarta. Dengan demikian berakhirlah perjalanan anda dengan membawa penuh kenangan bersama **KIA Tour**. Sampai jumpa lagi pada kesempatan tour kami yang lain.

Keberangkatan minimum 20 Peserta (tidak berlaku untuk private group dan incentive group)//Harga dalam IDR x 1000

Dep Date	Pelunasan Pembayaran	Adt Twn/Trp	Chd Twn	Chd Extra Bed	Sgl Sup	Apt Tax/Fuel	Visa Schengen
17 Jan'24 06 Feb'24	3-4 bln sbml keberangkatan	IDR 27.880	IDR 27.880	IDR 26.880	IDR 6.000	INCL	IDR 3.500
	Kurang dari 3bln	IDR 29.280	IDR 29.280	IDR 29.280	IDR 6.000	INCL	IDR 3.500

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

http://kiatravel.online





K.I.A Tours

HTTP://KIATRAVELS.ONLINE

EARLY
smart travelling



kiatravel.online

Note:

Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.

Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Emirates Airlines economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 4 / setaraf
- ✓ Tour Leader KIA Tour yang berpengalaman minimal 30 peserta

Harga Belum Termasuk:

Biaya pembuatan passport

Travel Insurance (sbg syarat wajib untuk apply visa)

Biaya pembuatan visa (harga yg tertera adalah dgn proses normal, jika diperlukan prime time akan ada biaya tambahan ±500rb - 2,1jt/orang)

Pengeluaran pribadi lainnya

Tipping Guide, Tour Leader & Driver (IDR 1.100.000 dibayarkan sebelum keberangkatan)

Porter Hotel

PPN 1,1%

EARLY BIRD Term & Condition:

1. Pelunasan pembayaran menentukan harga tour yang di kehendaki.
2. Cicilan 0% hanya dapat dilakukan melalui Market place yang bekerja sama dengan KIA Tours dengan biaya ADM sesuai dengan ketentuan masing2x market place.
3. Produk Early Bird tidak dapat dibatalkan, diganti tanggal ataupun direfund (dikembalikan uang)
4. Penggantian nama di ijinan maksimal 2 kali, paling lambat 60 hari sebelum keberangkatan atau sebelum tiket di issued.
5. Apabila jumlah peserta tidak terkumpul di tanggal yang di tentukan maka pihak travel berhak memindahkan peserta kepada tanggal keberangkatan berikut-nya, Peserta-pun tetap berhak mendapatkan harga sesuai dengan harga yang sebelumnya.
6. Apabila terjadi kecelakaan serius sehingga mengakibatkan ybs tidak dapat berangkat, maka biaya tour akan di kembalikan dengan biaya pembatalan sesuai dengan ketentuan yang berlaku pada tour series lainnya.

Update09Aug23/CH

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

http://kiatravel.online

